



# LA RAZÓN

*La objetividad es nuestra guía*

*“Decimos aquellas cosas que los grandes medios comerciales no quiere que sepamos”  
Órgano y periodismo independiente*

Colombia 15 de abril de 2012

Editor: Armando Cabos Suetos

No.43

## V CUMBRE DE LOS PUEBLOS



*Cartagena de Indias, 12 de abril de 2012, desarrollo de uno de los ejes temáticos en el marco de la V Cumbre de los Pueblos, celebrado en el salón de eventos de Centro recreacional Napoleón Perea.*

### EDITORIAL

***CARTAGENA DE INDIAS, CIUDAD OCUPADA POR MERCENARIOS NACIONALES Y EXTRANJEROS, Y DESPOTAS CRIOLLOS CON OCASIÓN DE LA CUMBRE DE LAS AMÉRICAS Y V CUMBRE DE LOS PUEBLOS.***

*Durante los días 12, 13 y 14 abril de 2012, en la Cartagena de los obreros y sus sectores populares se llevó a cabo la **V Cumbre de los Pueblos de América**. Foro que contó con la presencia de representante de mas de 25 países, incluyendo, Cuba y Venezuela. Esta cumbre de los pueblos se viene realizando paralela a la que los mercantilistas de la guerra y el saqueo de nuestros recursos naturales del gobierno gringo dieron a llamar, como es costumbre en ellos, con el rimbombante nombre de Cumbre de las Américas.*

*El Corralito de Piedra para esos días fue una ciudad fantasma, por ella solo circularon mercenarios contratistas con sus patrones en lujosas cuatro puertas. Su alcalde de piel negra y descendiente de árabes: Campo Elías Teherán Dix, las veces que se le vio en fotos fue para mostrarse con los dueños del poder, se le veía con una sonrisa a flor de labios, como quien dice al príncipe de las tinieblas: “Mi señor sus ordenes vienen siendo cumplidas al pie de la letra”.*

Los medios privados propiedad de la oligarquía vende patria o de los nuevos invasores españoles, fueron los encargados de sembrar el miedo y el terror en los habitantes de la Cartagena pobre, esa que se rebusca a diario en las playas, como vendedores ambulantes, estacionarios, de minutos o tinto, y que decir de aquellos que pagan impuestos, si no se quiebran será por la benevolencia de ese pueblo sufrido que regrese para ayudarle a sobreponerse de sus pérdidas.



Rafael Chaves Frías, presidente de la hermana Republica Bolivariana de Venezuela, junto a sus dos hijas, presentes a través de sus simpatizantes en la V Cumbre de los pueblos

Para el periódico El Universal de Cartagena, la V Cumbre de los pueblos fue la **anticumbre**, esto, hasta antes de la marcha de clausura del evento, como quien dice, preparando las condiciones en caso de presentarse cualquier rose con los órganos represivos del régimen, para justificar la represión de manos de los representantes de la colonia o protectorado, contra la sociedad civil presente en la marcha. Luego, los maniqueos del periódico El Universal, después de clausurado el evento, muestran su otra faceta fascistoide, y dicen algo sobre las conclusiones de la V Cumbre de los pueblos, quizás para que los residentes le sigan comprando ese panfleto mentiroso y manipulador de la realidad.

Noten apreciados lectores que cada vez que se presenta este tipo de eventos en Cartagena o cuando los trabajadores o estudiantes chocan con los organismos represivos del régimen este pasquín de los Araujo y Mogollones no baja de vándalos al pueblo cartagenero. Hagan memoria.

El día viernes 13 del presente en la noche, desconocidos hicieron detonar un petardo en la periferia de la ciudad, al parecer un falso positivo, con el único propósito de despertar la alarma entre los Cartageneros y atemorizar a los asistentes a la Cumbre de los pueblos. Los medios privados oligárquicos como una sola voz

le dieron la mayor cobertura al suceso como si todo estuviera planeado para obtener un fin: justificar la represión contra los asistentes a la V Cumbre de los Pueblos, como efectivamente sucedió, en el escenario Chico de Hierro ubicado entre los barrios: El Toril, Pie del Cerro y la Popa, se notó la presencia de contratistas mercenarios tomando fotos y gravando a los asistentes, pero eso no fue todo, el recorrido de la marcha y su concentración fue prácticamente secuestrada por gendarmes, al punto que los marchantes y concentrados alrededor de la tarima donde debían dirigirse a los asistentes los oradores parecía un campo de concentración Nazi, rodeados por cientos de policías disfrazados de gorilas negros, encapuchados, tanquetas, helicópteros sobre volando en círculos, al parecer fotografiando y gravando a los asistentes, demostrando con ello, que las cabezas del régimen vende patria parapolítico, continúan con sus practicas criminales y delincuenciales.



Miembros de la MANE presente en la V Cumbre de los Pueblos.

Campo Elías Teherán, que se las da de Bacán y que estafó políticamente a mas de 150.000 cartageneros votantes, utilizando el gancho de regalar balones a los niños pobres, mercaditos, y que se ufanaba de decir cuando era locutor de la privada RCN radio, que era amigo de delincuentes comunes prisioneros en la cárcel de Ternera, demostró una vez más, para que lo pusieron de papanatas en la alcaldía de Cartagena quienes le financiaron la campaña política.

Nunca antes un alcalde de Cartagena, por muy reaccionario o de derecha que haya sido, se había arrodillado tanto a los rolos y piratas de lo público. El alcalde Teherán Dix humillo al pueblo cartagenero ante propios y extraños, otro ejemplo palpable de ello, fue el permitir -nos imaginamos que alrededor de una pea de Old Park con sus amigotes empresarios- la venta de tinto a una multinacional en pleno reloj publico y adecuar

como meadero publico el palito de caucho, a lo anterior súmele las carpas de ricos instalados en el cerro San Felipe, mientras, a los pobres cartageneros los mercenarios del “espacio publico” le desaparecen sus mercancías y son tratados como lo peor.



Cuba, presente en la V Cumbre de los Pueblos, exigen la terminación del colonialismo imperial y el cierre de campo de concentración de Guantánamo.

En el primer día de la V Cumbre de los Pueblos, frente a la desigualdad que sufren los nacionales ante extranjeros en la realización de las mismas labores en la ampliación de la refinería de Mamonal, que dejan como trapo de cocina la constitución parapolítica colombiana, optaron por declararse en huelga para llamar la atención de su situación; Campo Elías como jefe máximo que es de los servidores públicos de la policía (Que en Colombia mas parecen mercenarios contratistas privilegiados), en respuesta a la solicitud de dialogo de la sociedad civil y respeto a las normas laborales colombianas, lo que hicieron fue arremeter contra los trabajadores, al punto que en la provocación de los gendarme, se presentaron varios heridos de ambos bandos.



Marchantes en la V cumbre de los pueblos, frente al castillo de San Felipe.

Con la Cumbre oligárquica de Obama y sus peones, Campo Elías dejo claro que es una marioneta de Santos y sus lacayos. Que le importa un reverendo rábano la suerte de los cartageneros, así como el régimen lo hizo con sus militares prisioneros de guerra, y que es un fascistoide idéntico a esos que existen en África que mantienen en la hambruna a su población.

Es por eso que el pueblo que hoy lo eligió, es decir, la sociedad civil cartagenera, esa que estuvo en la V Cumbre de los Pueblos, debe reflexionar si verdaderamente este locutor de oficio es o no su representante en el gobierno distrital. Es tan preocupante la actitud del descendiente de árabes contra la población civil de Cartagena y sus corregimientos, que preguntándole a ancianos de la tercera edad por este señor cuando estudiaban en el Liceo Bolívar, y nadie nos da razón de él, caracterizándose esa época por ser de efervescencia y calor, brotando liderazgos a borbollones.



Tarima de clausura y lectura de la declaración final de la V cumbre de los Pueblos.

La V Cumbre de los Pueblos indudablemente dejó fortalecido los liderazgos del Polo Democrático alternativo en todo el país. A ella se hicieron presentes senadores como Alexander López, Gloria Inés Ramírez, Enrique Robledo, el excandidato a la alcaldía por Bogotá, entre otros. La presidenta Clara López fue aplaudida a más no poder después de sus intervenciones en los diferentes foros que se realizaron y en la clausura de la Cumbre. La MANE se llevo los mejores elogios de los asistentes. Las mujeres mostraron un grado de organización bastante considerable.



*Cartageneros indignados queman la bandera del imperio en respuesta a la firma del TLC entre gringos y*

*Por: Juan Sintierra*

*clase propietaria de los medios de producción colombianos, es decir, "firma de yo con yo".*

*Los pequeños y medianos mineros, igual que los indígenas, comunidades afrodescendiente, la clase obrera y sectores sociales dejaron ver que el futuro es promisorio, lo mismo sucedió con proyectos organizativos como la marcha patriótica y el congreso de los pueblos.*

*Las conclusiones de la V Cumbre de los Pueblos y los planteamientos tomados como imperativo en el desarrollo de los diferentes ejes temáticos estudiados, los daremos a conocer en próximas emisiones, no sin antes decir que la V Cumbre de los Pueblos decidió declarar persona no grata al representante del imperio, Barack Obama.*